



NON A L'AUSTERITE ET A L'ÉCONOMIE DE GUERRE !

**Stop aux attaques contre les travailleurs,
les retraités, les jeunes, les privés d'emploi !**

**RASSEMBLEMENT
POUR LA CONFÉRENCE DE PRESSE
DES ORGANISATIONS SYNDICALES
CGT, FO, FSU, UNSA**

VENDREDI 25 JUILLET A 12H

Devant la préfecture du Puy-en-Velay



Contre le projet de budget de Macron/Bayrou : Préparons, dès à présent, la riposte efficace !

Dimanche 13 juillet, Macron, répondant aux injonctions de Trump et de l'OTAN, a annoncé l'accélération des dépenses militaires et s'est engagé à doubler le budget militaire pour atteindre 100 milliards d'euros en 2030.

En application de cette politique guerrière, Bayrou, le mardi 15 juillet, en pleine période des congés d'été, a rendu public son projet de budget et les nouvelles mesures d'austérité prévues pour 2026 censées représenter 43,8 milliards d'euros d'économie.

Une commission du Sénat a prouvé et voté à l'unanimité que plus de 200 milliards d'euros d'aides publiques sont versés chaque année aux entreprises sans contrepartie, sans compter les exonérations de cotisations sociales. Dans le même temps, le montant des dividendes du CAC 40 versés aux actionnaires dépassent les 100 milliards en 2025, c'est aux salariés, aux retraités, aux jeunes et aux malades que le gouvernement Macron/Bayrou souhaite, une nouvelle fois, faire payer l'addition.

Parmi les mesures annoncées, nous notons :

- Le passage du plafond des franchises (médicaments et actes médicaux) de 50 à 100 €.
- L'abandon du remboursement intégral des médicaments sans lien avec les affections de longue durée (ALD). Certains patients ne pourront plus bénéficier du statut des ALD.
- L'exigence d'une plus grande efficacité de l'hôpital public : ce qui signifie que les plans de restrictions budgétaires vont se poursuivre alors que, par exemple, le service de soin palliatif du Centre Hospitalier Emile Roux est fermé, que les urgences sont filtrées et que d'autres services sont en grandes difficultés.
- « L'année blanche » implique le gel des prestations sociales, le gel du point d'indice des fonctionnaires, gel des retraites et des pensions. La non-actualisation des plafonds qui va entraîner l'imposition de plus de salariés précaires et la perte de droits à certaines prestations sociales.
- La suppression de 2 jours fériés.
- La monétisation de la 5^{ème} semaine de congés payés qui conduira à la perte de celle-ci.
- Une nouvelle réforme de l'assurance chômage et du droit du travail contre les salariés et les privés d'emploi.
- La remise en cause de la Sécurité Sociale basé sur les cotisations et le salaire différé.
- La suppression de l'abattement de 10 % au niveau de l'impôt sur les pensions de retraites.
- La suppression de 3 000 emplois publics et le non-remplacement d'un fonctionnaire sur trois.
- Une nouvelle demande d'effort de 5,3 milliards d'euros aux collectivités territoriales.

Tout cela est inacceptable ! Ce plan est une déclaration de guerre sans précédent contre les travailleurs et leur famille ! Nous devons mettre en échec l'ensemble de ces mesures !

Les organisations syndicales CGT, FO, FSU, Solidaires, UNSA de Haute-Loire estiment nécessaire de préparer la mobilisation efficace pour obtenir le retrait de ce plan d'une violence inouïe contre nos droits et nos acquis. Afin de montrer notre détermination à bloquer les projets de Macron et de Bayrou, elles tiendront une conférence de presse le vendredi 25 juillet à 12h devant la Préfecture du Puy en Velay.

Elles appellent tous ceux qui refusent le budget Bayrou et les économies de guerre à venir soutenir cette initiative.

Rendez-vous vendredi 25 juillet à 12h devant la préfecture du Puy en Velay